



UDS

Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: Martínez Velasco Manuel Alejandro

Nombre del tema: MAPA CONCEPTUAL

Parcial: 3er

Nombre de la Materia: REDACCION EN ESPAÑOL

Nombre del profesor: Alejandra Torres Lopez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 1er



Tipos de Textos

Textos familiares



Los textos familiares narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona

DONDE SE EXPRESAN

inquietudes, las dudas los sentimientos y, los sueños, contados de un modo familiar o amistoso.

Son textos familiares los textos personales de uso propio

dirigido a las personas de la propia familia, amigos y conocidos

Anécdota o anecdótico
Algunas ocasiones la gente comenta experiencias personales que le parecen significativas para compartir.

Carta
se hicieron para ser enviados a través del servicio postal

Mensaje electrónico
es un servicio de red que permite a los usuarios enviar y recibir mensajes y archivos rápidamente mediante sistemas de comunicación electrónicos.



Textos escolares

En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante

son documentos que registran o exponen información útil y fundamental para adquirir nuevos saberes

su intención es didáctica, es decir

facilitan el aprendizaje de los estudiantes.

servir principalmente para transmitir los conocimientos y constituir un depósito o reserva de ejercicios.

es uno de los materiales educativos más usados en los procesos de enseñanza y aprendizaje.

Agenda

Es importante registrar tus actividades diarias

para organizar el tiempo y sacar el mejor provecho de lo que tienes que hacer

La agenda es el documento en el que se anotan las actividades relevantes durante el día, la semana, el mes o el año

Bitácora

La bitácora toma su nombre de un armario localizado en los barcos

Este cuaderno registraba el curso, velocidad, maniobras técnicas, incidentes con la tripulación, y en general, acontecimientos relevantes.

La bitácora es un texto personal en tanto sirve para hacer un registro de las actividades realizadas de manera específica

EN LA VIDA ESCOLAR

se llama bitácora al cuaderno donde se anotan los acontecimientos que ocurren en clase, las dudas y los problemas surgidos durante la sesión.

Cuaderno de trabajo y Apuntes de clase.

en éste redactas todo lo que vas aprendiendo durante el día y guardas memoria de lo estudiado durante las sesiones de clase.

Gracias al cuaderno de trabajo no sólo copias información; sino que además desarrollas un análisis de lo más importante.

Se escribe en ellos lo más sobresaliente de la exposición realizada por el maestro o por algún conferencista.

deben escribirse en orden para así puedan consultarse en las evaluaciones.

- Fecha.
- Tema.
- Apuntes sobre el tema tratado.
- Resumen, cuadro sinóptico, dibujos, etc.
- Tus propias notas y signos (líneas, barras, etc.).



Textos Personales

pueden clasificarse en textos históricos

narran experiencias de la propia vida

autobiografía

Cuenta la vida de la persona que la escribe.

memoria

Se hace énfasis solo en momentos importantes

diario

Uno de los textos más importantes como texto personal es el diario.

cuaderno de viaje

El cuaderno de viaje es un documento que registra todas las experiencias de un viajero.

que están dirigidos a amigos, familiares o conocidos

Narran y describen lo cotidiano y lo trascendente de cada quien

Hablan de los sucesos del aquí y del ahora

ESTAS ACCIONES DE NARRAR, DESCRIBIR Y HABLAR EN FORMA EMOTIVA

ayudan a confrontar realidades propias y a poner en orden situaciones de la vida diaria.

